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La marcha por las calles de Cuenca fue muy numerosa./REYES MARTINEZ 

Los trabajadores del comercio 
se manifestaron para exigir a 
la. patronal un convenio digno 
Unas trescientas personas participaron en una movili:zación que 
atravesó las principales calles comerciales de la capital conquense-

CORKA DIEZ I CUENCA 
Hacía ocho años que los trabaja
dores del comercio no se movili
zaban, en la anterior ocasión para 
demandar una reducción de hora
rios, yel caso es que ayer volvie~ 
ron a hacerlo, esta vez para exigir 
una subida salarial. 

Alrededor de-trescientas per
sonas participaron en la manifes
tación convocada por los sindica
tos CCOO Y UGT, portando ban
deras y pancartas en las que se 
exigía un convenio digno para es
te sector que suma unos 4.000 tra
bajadores en toda hi provincia 

La marcha partió a las ocho y 
media de la tarde, una vez finali-

~ASOCIAClÓN VECINAL 

zada la jornada laboral de los tra
bajadores del comercio, desde la 
plaza de la Estación. Y desde ahí 
hasta la plaza de España fue atra
vesandolascallesmáscéntricas 
de la ciudad, todas ellas comercia
les, como es el caso, sobre todo, de 
Carretería, una vía en la que se in
tensifi~aron los gritos y el ánimo 
de los manifestantes para pedirle 
a la patronal una subida económi
ca que equipare sus salarios a los 
del resto de trabajadores de Casti
lla-La Mancha 

quienes destacaron la importan-
cia de que los trabajadores del sec
tor hayan decidido movilizarse an
te la (Jalta de respuesta» que la pa
tronal ha hecho a sus demandas 
en las últimas semanas. 

Especialmente, lamentaron 
que el empresariado no haya soli
citado una nueva reunión de la 
mesa negociadora a pesar de que 
fue hace ya dos semanas cuando 
se anunciéi que se celebraría una 
manifestación por las principales 
calles de la ciudad 

A la cabeza de la marcha se si- Además, le advirtieron a la pa-
tuaron los secretarios provinciales - ,tronal de que, en el caso de que no 
de ceoo y UGT, Pedro José Lucas haya una respuesta rápida, acudi
y Miguel Blanco, respectivamente, rán a la Mtldiación de Trabajo de 

Las Quinientas elige nueva 
presidenta a Elena Castillejo 
J.J. DOMINCUEZj. CUENCA 
Elena Castillejo es la nueva presi
denta de la asociación de vecinos 
del barrio de 'Las Quinientas' des
pués de que ayer fuera elegida por 
unanimidad. La nueva dirigente 
de la entidad vecinal toma el rele
vo de Francisco- Hortelano, que 
durimte décadas ha estado al fren
te de la asociación de este popular 
distrito conquense y que dejó la 
responsabilidad de manera volun
taria 

La candidatura de Castillejo fue 
la única presentada y es casi ínte
gramente femenina ya que salvo 
el vicepresidente todas sus inte
grantes son mujeres. Supone una -
renovación total frente a la directi
va anterior. 

Castillejo declaró que iniciaba 
este mandato «con mucha ilusión 
y ganas de trabajar por el barrio» y 
que, tras años colaborando con 
lasfiestas vecinales y otras activi
dades, había decidido optar al car
go porque «hace falta gente que se 
preocupe por nuestro barrio, que 
lleva años dejado de la mano de 
Dios». 

La nueva presidenta fijó como 
una de las prioridades a~ender a 
las demandas y necesidades de las 
personas de la Tercera Edad, un 
grupo predominante en un barrio 
que roza el medio siglo de antigüe
dad. «Hay que arreglar 19s distin
tos accesos porque la mayoría de 
las calles y de las aceras dificultan -
el tránsito para la gente que tiene 

problemas de movilidad, que lle
van bastón, y para los discapacita
dos que llevan silla de rueda». 

Una situación que, segt,ín dice, 
viene de lejos y que urge sea solu
cionada. 

Por otro lado, reclama que el 
antiguo edificio del antiguo cole
gio Astrana Marín (actualmente 
en desuso tras la creación de la es
cuela 'Ciudad Encantadá) pueda 
usarse pam usos vecinales. 
-- «El centro social está ya muy 
mal y necesitamos una nueva se
de y además necesitamos lugares 
para desarrollar cursos destinados 

. a las personas mayores como los 
que tenemos en proyecto y que les 
sirvan para estar atendidos y ejer
citar su mente», comenta. 
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Las banderas ondearon durante toda la marcha./REYES MARTINEZ 

la Junta: pero «con convocatoria de 
huelga». 

En este sentido, insisten en que 
si la patronal no accede a equipa
rar el sueldo de los trabajadores 
del comercio de Cuenca a la me
dia de Castilla-La Mancha habrá 
paros en las próximas Navidades, 
la fecha en la que lógicamente más 
daño haría al empresariado una 
convocatoria de estas característi
cas. 

REIVINDICACIONES. Los trabaja
dores piden a la patronal una su
bida de 2 puntos sobre el IPC más 
un complemento salarial de 80 eu
ros al mes para dejar de ser los que 
menos cobran de toda la región. 
No en vano, las organizaciones 
sindicales aseguran que un traba
jador del.comercio de Cuenca co
bra de media 1.500 euros menos 
al mes que uno de cualquier otra 
provincia de C-1M. 

. En la. asamblea de ayer se consumó el relvo en la directiva.fTlN BIJAKSIC 

Los vecinos asistentes a la 
asamblea también reclamaron la 
creación de una ludoteca y activi
dades para niños. Y es que, tras 
una etapa sin apenas población 
infantil en el barrio, está volviendo 
a aparecer ya que parejas jóvenes 
están adquiriendo las viejas casas. 

Castillejo anuÍlcia además que 
exigirá ei arreglo de un boquete en 
la plaza de San José Obrero «que 
lleva años así». 

Estas y otras propuestas las lle
vará hasta el Ayuntamiento ya que 
tiene previsto presentarse en bre
ve ante el Equipo de Gobierno. 
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